

**Besonderes Ereignis in Bad Nauheim am ersten Advent::**

## **„Ökumenisches Adventssingen“ in St. Bonifatius**

*Von Text und Fotos: Kai Schraub Redaktion: Henning Stahl*

*11. Dez. 2025*



Diese Traditionenveranstaltung findet **jeweils im Wechsel** in der kath. „St. Bonifatiuskirche“ und der ev. „Dankeskirche“ statt. **Beide Kantoreien** singen hierbei gemeinsam, und auch Sängerinnen und Sänger von anderen Gruppierungen sowie die übrigen Besucherinnen und Besucher des Events sind stets zum Mitsingen herzlich eingeladen.

Somit nahmen auch in diesem Jahr wieder viele **Aktive der Kirchenchöre des neuen Pastoralraums** unter den zahlreichen Gästen im Kirchenschiff teil - und als **Gesamtensemble verzauberte** man „St. Bonifatius“ mit harmonischen vorweihnachtlichen Klängen.



## **Chöre und Gäste singen zusammen mit der Orgel**

Bei Stücken wie „Maria durch ein Dornwald ging“ oder „Oh Heiland reiss die Himmel auf“ sowie bei mehreren Kanons stimmte man **zusammen mit den Gästen** der gut besetzten Kirche festlich auf die Adventszeit ein.

Zwischen den Liedvorträgen brachten **Pfarrerin Meike Naumann** und **Gemeindereferentin Stephanie Veith** vorweihnachtliche und meditative Texte und Lesungen zu Gehör.

Der **ökumenische Gesamtchor** unter den Leitungen von **Regionalkantorin Eva-Maria Anton** und **Kantor Frank Scheffler**, die abwechselnd auch die Orgel spielten, zeigte mit weltbekannten Weihnachtsliedern wie "Hark! The Heralds Angel sing" oder "Macht hoch die Tür" sein ganzes Können.

## **Mit engelsgleichen Stimmen: Die Jugendschola „St. Bonifatius“**

Besonders überzeugen konnte auch die **Jugendschola „St. Bonifatius“**, die abwechselnd im Seitenschiff der Kirche und auf der Orgelempore sang. Mit engelsgleichen Stimmen intonierte die junge Gruppe u. a. eine Version des Weihnachtsklassikers "Oh Tannenbaum" oder "The first Nowell".

So entstand an diesem musikalischen Nachmittag ein herrliches **feinstimmiges Gesangserlebnis** aller Akteure, das Konzertcharakter besaß und mit einem **langen Applaus der Besucher** belohnt wurde.

In 2026 wird das »ökumenische Adventssingen« voraussichtlich wieder stattfinden, dann in der **evangelischen Kirche**.

